
 

 

Conseil d’établissement 

de la formation générale des adultes 

 

Procès-verbal de la 

2e assemblée ordinaire tenue le 

mercredi 10 janvier 2024 à 15 h 40, par vidéoconférence 

 

Étaient présents : Messieurs Erwann Boulanger 

Sylvain Houle 

Éric Lunam 

 

Sociocommunautaire 

Conseiller pédagogique 

Directeur 

 

 Mesdames Doris Blackburn 

Roxanne Constant 

Émilie Poirier 

Isabelle Poulin 

Gabrielle Thivierge 

Véronique Morasse 

 

Socioéconomique 

Enseignante 

Sociocommunautaire 

Secrétaire 

Psychoéducatrice 

Enseignante 

 

Étaient absents :  Robens Chadavoine 

Tristan Dubé 

Pierre Dupuis 

Guillaume Lafrance 

Guillaume Malenfant-Robichaud 

Roxanne Pelchat 

Élève 

Élève 

Socioéconomique 

Élève 

Enseignant 

Élève 

 

 

1. Mot de bienvenue 

La présidente souhaite la bienvenue à tous. Gabrielle Thivierge propose une danse 

cérémoniale de la présidente, afin de célébrer l’atteinte du quorum. Cette proposition 

n’est pas approuvée par celle-ci, mais cette introduction fait bien rire tous les membres. 

 

2. Présences et quorum 

Le quorum est constaté. 

 

3. Lecture et adoption du projet d’ordre du jour 

Émilie Poirier débute la lecture de l’ordre du jour. Éric Lunam ajoute trois points à affaires 

diverses : cours à option hiver, formation obligatoire CÉ et location de locaux. L’ordre du 

jour est ainsi adopté. 

 

4. Questions du public 

Aucune question du public. 
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5. Correspondance (paniers de Noël) 

La lettre de demande de dons pour les paniers de Noël avait été envoyée à la direction 

et à la présidente du CÉ en début décembre. Cependant, le point n’a pas pu être abordé, 

puisque la rencontre du 6 décembre n’a pas eu lieu, ne faisant pas quorum. Puisque le 

point devait être approuvé avant la période de distribution des paniers, un proposeur et 

un secondeur avaient approuvé un don de 400$. Le point est officiellement approuvé par 

Doris Blackburn, secondée par Roxanne Constant. 

6. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 

11 octobre 2023 

La présidente procède à la lecture du procès-verbal. Une correction est apportée au point 

7 (hors établissement au lieu d’art-établissement), ainsi qu’au point 22 (CISSSAT au lieu 

de CISSAT). Le procès-verbal est ainsi adopté par Erwann Boulanger, secondé par Doris 

Blackburn. 

7. Suivi du procès-verbal du 11 octobre 2023 

Formation obligatoire 

Les capsules seront visionnées seulement à partir de la prochaine rencontre. 

Location de locaux 

La compagnie Sogitex accepte de faire les contrats de ménage suivant la location de nos 

locaux par des tierces. Le directeur proposera aux membres du CÉ toutes les informations 

au sujet des prix et du fonctionnement lors de la prochaine assemblée, pour approbation. 

8. Rapport de trésorerie 

À la suite du don de 400$ pour les paniers de Noël, il reste 500$ au budget du conseil 

d’établissement. 

9. Budget révisé 2023-2024 

Éric Lunam présente le document « prévisions budgétaires révisées 2023-2024 » et 

affirme que le financement du gouvernement est très bien depuis quelques années à la 

FGA. Concernant le développement des Centres, la clientèle en francisation ne cesse 

d’augmenter. Un troisième groupe de soir a été ouvert en novembre et l’ouverture d’un 

quatrième est envisagée. Les cours d’intégration socioprofessionnelle sont aussi un 

succès, avec un groupe de deux élèves au Trait-d’Union à Malartic qui débuteront leur 

stage au CISSSAT et un nouveau groupe de six élèves en aide-éducateur/aide-éducatrice 

au Centre l’Horizon. La FGA est dans une bonne posture cette année encore, autant au 

niveau budgétaire qu’au niveau du personnel. Le budget révisé est ainsi adopté. 

10. Grève 

La période de grève du front commun qui a eu lieu entre le 6 novembre et le 14 décembre 

étant maintenant chose du passé, Éric Lunam affirme qu’elle fut douce, mais qu’il n’a 

jamais vécu une grève aussi longue. Le ministre de l’Éducation a annoncé qu’il y aurait 

la mise en place d’un plan de rattrapage dans les prochaines semaines, cependant, le 

directeur est sceptique quant à l’application de ce plan auprès des élèves de la FGA. 
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11. Affaires diverses 

1) Cours à option hiver 

Il y aura officiellement trois cours à option offerts cet hiver dans nos trois Centres; 

yoga à Malartic et à Val-d’Or, survie en forêt à Senneterre et à Val-d’Or et RCR à Val-

d’Or. Il y a une discussion entre la FGA et la FP quant à la possibilité d’offrir un cours 

d’initiation à la mécanique et, possiblement, en entrepreneuriat. 

2) Formation obligatoire CÉ 

Ce sujet fut abordé au point 7. 

3) Location de locaux 

Ce sujet fut abordé au point 7. 

 

12. Évaluation de la rencontre 

La rencontre s’est bien déroulée, que d’éloges pour l’animation de la présidente. 

13. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre est prévue le 6 mars 2024. 

14. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Doris Blackburn, secondée par Gabrielle Thivierge, de lever la séance. 

Il est 16 h 23. 

 

 

             

 Éric Lunam     Émilie Poirier 

 directeur     présidente 

 

 

ÉL/ÉP/ip 

2024-01-10 
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